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今日は建築設計についてのお話

をさせてください｡ 先月の６月20

日に建築士法の改正案が国会を通

過しました｡ どんな内容かといい

ますと､ 建築設計業務をする場合

は必ず書面による契約をすること

が義務付けられました｡ 今までは工事契約だけで

も設計契約なしに仕事をすることができましたが､

この改正によって必ず契約をすることが必要にな

ります｡ ほかのケースではハウスメイカー､ 不動

産会社のプロジェクト等でも設計契約が必要にな

ります｡

今回の改正では300㎡以上の規模で契約が必要

になり､ それ以下は重要事項説明をすることにな

ります｡ これは大体の内容を説明することですの

で何の説明なしでは設計することができない訳で

す｡ このことによって今まで発注者がトラブルに

なりやすい聞いた､ 聞かないの説明不足や総工事

費が当初計画と違うなど､ 消費者の保護になるよ

うなメリットがあります｡

現在私は長野県建築士事務所協会の会長をして

います｡ 長野県の登録事務所数は2,350社位です

が一番多い時は､ 3,400社ぐらいありました｡ 減

少している理由は倒産､ 後継者がいない､ 工務店

が登録をやめて設計を設計事務所に頼む等が原因

と思われますが､ 事務所登録をしている会社は建

築設計だけをしている会社と設計と工事を兼ねて

いる会社があります｡ いずれにしても消費者と設

計事務所にとっては有意義な改正だと思います｡

幹事報告 中野欣哉幹事

・クラブ計画書・必携・前回欠席者のファイル

(今回は市販品) を配布｡ 掲載事項に間違いが

ありましたら事務局までお知らせください｡

・７月ロータリーレート １ドル：102円｡

ロータリー財団への寄付のご協力も宜しくお願

いします｡

・次週例会は､ 第３週となりますので､ 座席札を

引いてください｡

・ロータリーのとも電子版をご覧いただけます｡

詳細は掲示板参照してください｡

出席・ニコＢＯＸ報告 小池裕孝例会運営委員長

７/11 (会員55名) 出席33名前々回修正出席率89.36％

・綿貫隆夫さん☆池田会長年度の出発にエールを

送ります｡ ロータリーは変わるべきと云われま

すが､ 誠実で楽しい交流がなんと言っても一番

ですね｡

・合 計 4,000円 ・累 計 71,792円

☆☆今日は記念すべき1300回例会です☆☆

次回のニコ BOX投入をお待ちしています｡

第1300回例会 2014年 (平成26年) ７月11日 (金)

ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY

７／18 本日のプログラム

会 員 卓 話 坂 井 史 明 さ ん



前年度事業報告 井上明彦直前会長

井上年度の事業目標は ｢友情・

奉仕・親睦｣ を深める｡

１. 会員の減少に歯止めを｡

２. クラブ財務の健全化を図る｡

３. クラブの活性化を図ること｡

の３点を掲げた｡

西ＲＣの活性化は⇒ ｢友情・奉仕・親睦にあり｣

楽しいＲＣの源は⇒ ｢奉仕と同好会活動にあり｣

当初は会員の減少､ それによる財務・クラブ財

政の悪化が心配されました｡ が､ クラブ会員の減

少に一応歯止めをかけることができ､ 財政の健全

化に見通しをつけることができた事､ 次年度池田

修平年度へ繰越額を増加出来たことを成果とし次

年度への引き継ぎとし事業報告と致します｡

前年度会計報告 南 信行直前幹事

会員について当クラブでは５人

増えましたが､ 退会者もいて結果

的には減ってしまったというのが

現状です｡ 北信地区では当初に比

べ３分の２まで落ち込んでいるよ

うです｡ 今後も会員を増やす努力

を続けなければいけませんが､ 仲間同士緊密に連

絡を取り合い､ まず会員を減らさない努力をしよ

うというのが､ 今の地区の考え方です｡ 井上会長

は色々と声掛けされ努力されましたこと､ 誇りに

思います｡ 会員増強については､ 今後とも皆様の

ご協力をよろしくお願いします｡

一般会計では半期過ぎた所で､ 会員数の減少も

あり収入見込み額が下回る予想でお金の面でハラ

ハラ致しましたが､ 皆さんのご協力で､ 池田年度

に昨年以上の繰り越しを残す事が出来ました｡

また３月にはニコニコＢＯＸの投入額が予算額

に達するかと心配でしたがこれもまた､ 目標額に

達することが出来ました｡ 有難うございました｡

会計監査報告 斎藤 泉会計監査
７月１日関係帳簿類を宮川会計

と南幹事の立会いのもと､ 厳正に

監査をした所､ 適性に処理されて

いた事をここでご報告致します｡

改めて､ 井上会長､ 南幹事がこん

なにもご苦労されたのかと報告を

聞いて感じました｡ 本当にご苦労様でした｡

本年度事業計画 池田修平会長
2014～2015年度のＲＩテーマは

｢ロータリーに輝きを！｣ です｡

それに沿って当クラブも活動して

まいります｡ 重点項目としてロー

タリーの森林 (もり) への活動を

一般の人々に呼びかけて行う､ 会

員増強に努力するなどです｡ また中川ガバナーの

方針にロータリーを対外的にもっとＰＲしていこ

うということが示されていますので､ 当クラブも

もっと活動を知って頂けるように努力していきた

いと思います｡

クラブ計画書では定款・細則が改訂されました｡

また職業宣言がロータリーの行動規範となって掲

載されています｡ クラブ運営予定表などもよく見

て頂きまして､ この一年間宜しくお願い致します｡

本年度収支予算 中野欣哉幹事
井上会長､ 南幹事にはたくさん

の繰越金をいただき感謝申し上げ

ます｡ しっかり遣わせて頂きたい

と思います｡ あれ削る､ これ削る､

の努力は勿論いたしますが､ 会員

を増やす努力もしていきたいと

思っています｡ 昨年は秋の親睦ゴルフコンペと松

茸鍋懇親会が台風により取りやめになり､ 同じく

台風での森例会の中止もあり､ お金のかかる事業

が天災で中止となってしまったという残念な事が

ありましたが､ 予算では､ しっかりその部分は計

上してあります｡

一般会計の収入予算額は15,628,100円を見込み､

支出は分担金・協力金・購読料､ クラブ運営費､

委員会運営費､ 退職金積立､ 予備費として予算立

し､ ニコＢＯＸ会計の収入予算額は3,950,000円

を見込み､ 支出は記念品代､ 奉仕部門活動費､ 財

団・奨学会､ 予備費として予算立てしました｡

例 会 案 内

７月25日 会員卓話 野村泰久さん

８月１日 納涼会 18：30～ 於：犀北館


